

Klasse 6a Musik für die Schulschließung

Liebe Schülerinnen und Schüler der
Klasse 6a,
sehr geehrte Eltern,

wer viel Zeit daheim verbringt, der
braucht Abwechslung. Was könnte es da
Besseres geben als Ukulele zu spielen
und zu singen?

Alle Schülerinnen und Schüler der Klasse
6a haben vergangenen Freitag alle
Liedblätter mit nach Hause bekommen. Bitte einfach durchspielen!

Wer sich mit einigen Sachen nicht mehr ganz sicher ist, der findet hier nochmal
viele hilfreiche Videos für Ukulele Einsteiger:

www.punkulele.de

Wer mal was anderes spielen möchte, der darf sich gerne hier mal versuchen:
Ein schönes Tutorial für „I'm Yours“ von Jason Mraz. Es werden nur Akkorde
verwendet, die wir bereits können. Probiert es aus, dann spielen wir es nach den
Ferien zusammen!

<https://www.youtube.com/watch?v=13lrl-ulyVM>

Bei Fragen bitte einfach eine Email an mich:

Mathe und Musik:
madercenterville@gmx.de

Jakob Mader

